

#BADEN-WÜRTTEMBERG 14. Dezember 2015

SG Freiburg/Hochschwarzwald: Jahresendfeier

Kollege Günter Sattler begrüßte am vergangenen Donnerstag alle Anwesenden im Casino Milz in Freiburg Hbf. In seinem Vortrag erläuterte er den Teilnehmern, welche EVG-Leistungen im Mitgliedsbeitrag enthalten sind und von den Mitgliedern genutzt werden können. Er gab den Hinweis, dass sie bei einem Unfall Anspruch auf Krankenhaustagegeld haben, wenn sie länger als 2 Tage in stationärer Behandlung waren.



Kollege Günter Sattler begrüßte am vergangenen Donnerstag alle Anwesenden im Casino Milz in Freiburg Hbf. In seinem Vortrag erläuterte er den Teilnehmern, welche EVG-Leistungen im Mitgliedsbeitrag enthalten sind und von den Mitgliedern genutzt werden können. Er gab den Hinweis, dass sie bei einem Unfall Anspruch auf Krankenhaustagegeld haben, wenn sie länger als 2 Tage in stationärer Behandlung waren.

Weiterhin wies er noch einmal auf die Bestimmungen der Familien-Rechtsschutzversicherung hin. Am Schluss seines Vortrages dankte Kollege Gerhard Kreutz, 2. Vorsitzender der Ortsseniorenleitung, Günter Sattler ganz ausdrücklich im Namen aller Anwesenden für seine geleistet Arbeit im Jahr 2015.

„Wir sind durch seine Vorträge immer gut informiert.“ Den Tag ließ man dann in gemütlicher Runde ausklingen. Bei leckerem Schäumele und Kartoffelsalat gelang das gut. Eine besondere Überraschung hatte sich noch Kollege Sattler ausgedacht: Als Weihnachtsüberraschung konnte sich jeder Teilnehmer aus dem Krabbelsack ein Präsent herausnehmen.

Günter Sattler wünschte allen Anwesenden ein frohes und gesundes Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2016.



[Alle Bilder anzeigen »](#)